



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 095

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 5 de junio de 2025

ENTREGA DE CERTIFICADOS DEL I CONGRESO CIENCIA CENTRAL

Conferencistas y participantes del I Congreso Ciencia Central desarrollado en el mes de abril recibieron certificados de asistencia y participación. El evento tuvo como objetivo reunir las investigaciones de todas las áreas del conocimiento de la Universidad Central del Ecuador y contó con 1.543 inscritos, quienes para obtener el diploma aprobaron asistencia y realizaron trabajo autónomo.

En el acto de entrega de certificados, el decano de la Facultad de Ciencias, Franz del Pozo, señaló que el congreso busca externalizar e internacionalizar a la UCE posicionándola con el trabajo científico de docentes y estudiantes. El director de Desarrollo Académico, Víctor Sánchez, dijo que se trabajará en la publicación de un libro digital con las ponencias del evento.

El Congreso Ciencia Central tendrá su segunda edición en el año 2026, en ella se plantea distribuir las investigaciones de acuerdo al área de conocimiento a fin de acercar a las y los investigadores de las distintas unidades académicas y de otras instituciones para incentivar la investigación interdisciplinaria e interinstitucional.

A. C.